

学校だより

⑫号

同志小

どうしぐわあ

令和3年7月20日
校長：金城光明



「芋の苗植え」 2021.7.9



昨年同様、仲里さんにお手伝いいただき、芋の苗植えが無事終了しました。子ども達(2年生)も日差しの照りつける中、汗だくになりながら頑張って植えてました。



○夏休みまであとわずか

昨年の夏休みは、10日間。今年、7/22(木)から8月22日(日)までの32日間。緊急事態宣言は、解除されないまま夏休みに入ることにあります。ご家庭でもコロナ感染に十分気をつけていただき、感染対策も行ってもらいたいと思います。

○学年の取り組み(掲示)



(言葉の宝箱)

(平和学習6年)

(平和の木1年)

○熱中症対策をしっかりと

- ① 活動中は、こまめに水分補給を心がける。
- ② 屋内では、常に風通しを良くし換気に気をつける。
- ③ 屋外では、通気性の良い帽子等を着用し活動する。
- ④ コロナ禍におけるマスク着用時に、暑さで息苦しいと感じた時などには、マスクを外す。梅雨が明け、ますます暑くなってきました。外出の際には十分に気をつけて下さい。

○個人面談について

7/13(火)～7/16(金)までの4日間、個人面談が実施されました。お忙しい中、日程を調整し、ご参加いただきまして誠にありがとうございました。保護者の皆様方からありました意見・要望とは十分検討させていただきたいと思っております。

○夏休みの過ごし方

- ① 自分のやりたいことをまず書き出す。
- ② 目標(もくひょう)をきめる。
- ③ 計画をたてる。
- ④ だんだんできないことにチャレンジする。
- ⑤ きそく正しい生活をする。



夏休み入る前に各担任の先生から「夏休みの過ごし方」については、お話し(注意)等があると思います。ご家庭でも上記の①～⑤を意識して子ども達にお話ししていただけたらと思います。

